



GOLPEADAS EN ACCIDENTE. Brisbane, Australia, septiembre 4. Paqomas involucradas en un accidente mientras eran transportadas en un vehículo, reposan en bolsitas colgadas del techo, cerca de Brisbane. Las bolsitas tienen la forma de calcetines y sirven de "techo" a las aves hasta que éstas completen su recuperación.

Logros de E. U. y Panamá con el Nuevo Tratado

WASHINGTON, septiembre 4 (AP). Panamá y los Estados Unidos firmarán aquí el miércoles una serie de históricos tratados destinados a satisfacer las aspiraciones de la América Latina, pero que prolongan la presencia militar norteamericana en la Zona hasta por lo menos el año 2000.

El Presidente norteamericano Jimmy Carter firmará los documentos con el Jefe del Gobierno panameño Omar Torrijos en presencia de quince jefes de Estado y doce representantes de Gobiernos del Hemisferio.

Aun cuando se descuenta su aprobación en el referendun a que serán sometidos por parte del pueblo panameño, los convenios pueden encontrar dificultades en su ratificación en el Senado norteamericano.

Los detalles técnicos de los Tratados, que demandaron trece años de fatigosas discusiones quedaron relegados últimamente a segundo plano por los aspectos emocionales del litigio.

Los obtenidos por Panamá en su negociación con Washington se resumen en dos puntos principales:

—Panamá asume pleno control

sobre el Canal tres años después que el Tratado haya sido ratificado por dos tercios del Senado norteamericano y por la mayoría de la ciudadanía panameña plebiscitada;

—La desvinculación norteamericana se opera, así, en tres fases, la primera de ellas aquella que va desde la ratificación hasta 36 meses después, durante la cual se mantendrá la situación actual.

La segunda fase durará algo menos de dos décadas y durante su transcurso los Estados Unidos mantendrán tropas y equipo militar en sectores definidos en la actual "Zona del Canal", destinados a asegurar la defensa y neutralidad de la vía.

Cuando comience el tercer milenio los panameños serán dueños absolutos del Canal, pero aun después de esa fecha, los Estados Unidos tendrán garantizados el paso de sus buques por el Canal, no importa la carga que transporten ni el tipo de propulsión que tengan.

Junto con esa garantía, los Estados Unidos se reservan "a perpetuidad" el derecho de proteger la vía interoceánica, aunque después del año 2000 ello se deberá

—Favor pase a la Pág. 67.

Hoy Llega Torrijos a los E. U. para Firma Tratado

WASHINGTON, septiembre 4 (AP). El Jefe del Gobierno panameño, Omar Torrijos, es esperado aquí mañana para la firma de los convenios por los cuales su país asumirá progresivamente el control sobre el Canal que une los dos grandes océanos.

Los Presidentes de 15 países se congregarán aquí para presenciar el acto al través del cual se li-

quidará el único enclave norteamericano en la América Latina.

El Presidente Jimmy Carter tiene ante sí una ardua semana, pues además de la firma de los convenios mantendrá conversaciones privadas con sus colegas iberoamericanos y los enviados especiales de los otros doce países, que forman la comunidad hemisférica.

Sin embargo, lo que se presenta como una semana panameña puede concluir en Pandemonium, si la Corte Suprema decide el martes que Carter no tiene la facultad

—Favor pase a la Pág. 66.

Ministros Agricultura de L. A. se Reúnen Hoy en Honduras

TEGUCIGALPA, 4 septiembre (Por Jorge Reynaldo Amador, de ACAN-EFE). Como un intercambio de experiencias que a la postre redundará en el fortalecimiento de la lucha por la integración de los pueblos americanos, se concibe la "Séptima Conferencia Interamericana de Agricultura", que se instala mañana lunes en la capital hondureña.

El conclave se desarrollará aquí del cinco al diez de este mes con la participación de 20 Ministros de Agricultura de igual número de

naciones americanas, ejecutivos de organismos internacionales y observadores de toda Europa, Israel y Japón.

Han confirmado su asistencia el Secretario General de la Organización de Estados Americanos (OEA) Alejandro Orfila, el Presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Antonio Ortiz Mena, el Presidente del Instituto Interamericano de Ciencias Agrícolas (IICA) José Emilio Araujo.

Tres Enmascarados Ametrallan Restaurante en S. Francisco

SAN FRANCISCO, CALIFORNIA, septiembre 4 (AP). Tres hombres enmascarados abrieron fuego hoy con dos fusiles automáticos y una escopeta en un restaurante del barrio chino donde había unos 100 parroquianos y dieron muerte a por lo menos tres personas e hirieron a 15, informó la policía.

Los individuos, dos de los cuales se cubrían el rostro con medias de nylon y el tercero con una máscara de carnaval, irrumpieron en el restaurante el Dragón Dorado, en el corazón del barrio chino eso de las 02:40 según dijo el oficial de policía Dennis Kelly.

Francine Novak, una parroquiana que resultó ileso, dijo que cuando los pistoleros entraron en el restaurante, uno de ellos se dirigió a una mesa donde había un hombre sentado y le disparó en la cabeza. Cuando la víctima cayó al suelo, el pistolero volvió a dispararle y entonces todos empezaron a dis-

parar al azar, dijo la señora Novak.

"Tengo la impresión de que el tiroteo duró cinco minutos", agregó. Varios turistas figuran entre las víctimas dijo la señorita Novak.

Agregó que no se conocían los motivos del ataque y se negó a comentar si el tiroteo pudo deberse a la rivalidad de pandillas. El barrio chino está plagado de reyertas en las que participan pandillas juveniles y ha sido escenario de frecuentes tiroteos.

Inicialmente la policía dijo que los pistoleros eran orientales, pero la señorita Kelly dijo que "no pueden determinar la raza puesto que nadie pudo ver sus rostros".

David Fowler, reportero de una estación de televisión, dijo que cuando llegó al lugar "la gente gritaba y había sangre por todos lados. Había orificios de bala en todas las sillas".

Tormenta Babe se Forma en el Golfo de México

MIAMI, Septiembre 4 (AP). Una nueva tormenta tropical, bautizada "Babe" se ha formado en el sector norte del Golfo de México, con vientos con fuerza de galerna que azotan la costa de la extremidad noroccidental de la Florida.

Tan pronto "Babe" creció y se convirtió en tormenta tropical con vientos de más de 70 KPH., se dio el alerta desde la Florida hasta la Luisiana. Se advirtió a las pequeñas embarcaciones que no zarparan de sus puertos desde

—Favor pase a la Pág. 73.

Causa Pánico Fuerte Sismo en Managua

MANAGUA, 4 septiembre (ACAN-EFE). Un fuerte y prolongado temblor de tierra sacudió a esta capital.

El fenómeno telúrico se produjo exactamente a las 4.20 de la tarde (22.20 GMT). Fue de tipo oscilante y tuvo una duración de unos 30 segundos.

El sismo causó conmoción especialmente en el Estadio Nacional de esta capital donde se desarrollaba un encuentro entre una selección de beisbol de Honduras y un pre-seleccionado de la Liga "Roberto Clemente", de este país.

El público que estaba presenciando el encuentro parcialmente abandonó temporalmente el parque de pelota. Igual cosa ocurrió en los cines y en la "Plaza Monumental" de toros de esta ciudad.

Sin embargo, no hay informes de daños personales o materiales.

Únicamente la natural inquietud que esos fenómenos causan entre las personas, mayormente en esta capital que en 1972 fue destruida truída por un terremoto.

Buscan Cadáver de Niño Secuestrado en Argentina

BUENOS AIRES, SEPTIEMBRE 4 (AP). Policías y bomberos seguían hoy rastreando una langosa zona ribereña del río de La Plata, a 50 kilómetros al sur de Buenos Aires, en busca del cadáver del niño David Kraiselburd, quien según se informó fue secuestrado y asesinado hace un año por delincuentes comunes.

La policía provincial de Buenos Aires conmovió ayer al país al anunciar el esclarecimiento del secuestro del pequeño David, de 21 meses, hijo de Raul Kraiselburd, Director, Proprietario del Diario "El Día", de La Plata. Contrariamente a las presunciones circulantes hasta el momento, los autores del secuestro y asesinato, que han sido identificados y detenidos, no son guerrilleros ultrazquierdistas, sino delincuentes comunes.

Según las autoridades el principal implicado es Raul C. Caballero, de 52 años, policía ferroviario, quien también prestaba servicios como chofer y guardaespaldas de Raul Kraiselburd. Otros cuatro detenidos en conexión con el caso

fueron identificados como Cleofe Francisco Gómez, de 40 años empleado del Ministerio de Educación de la Provincia de Buenos Aires; Osvaldo René Sosa, de 44 años, albañil, acusado de ser autor material de la muerte del niño, Raul Oscar Giagame, de 37 años, jornalero; su esposa, Vilma A. Gallardo de Giagame, de 34 años, y Roberto Visconti, recolector de residuos.

En 1974, los guerrilleros "Montoneros", conectados con la izquierda peronista, secuestraron a David Kraiselburd, padre de Raul y Director entonces de "El Día", la policía localizó el lugar donde era mantenido cautivo y rodeó el lugar, pero los terroristas dieron muerte al rehén antes de ser abatidos a su vez por las fuerzas de seguridad. Este antecedente hizo suponer que los secuestradores del niño David podrían ser también guerrilleros, circunstancias que los captores intentaron recalcar en sus mensajes que exigían un rescate a la familia. Pero cuando luego la duda ante el prolongado silencio

—Favor pase a la Pág. 17.



ARRASTRAN CADAVER. Aranyaprathet, Tailandia, septiembre 4. Fuerzas de seguridad tailandesas arrastran el cuerpo de un soldado camboyano hasta una carretera cerca del poblado Kok Sbang, en el distrito Aranyaprathet, luego de un choque ayer en la problemática región fronteriza, 225 kilómetros al este de Bangkok.